



# 基山っ子 第15号

令和6年1月12日  
基山町立基山小学校  
校長 天野 雄二  
☎92-2431

学校教育目標 「**き**たえ **や**りぬき **ま**なびあう」  
～夢いっぱい基山っ子！ 笑顔であいさつ・笑顔でありがとう～

## あけましておめでとうございます

旧年中は、保護者の皆様、地域の方々にいろいろな面で支えていただき、ほんとうにありがとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

本年の干支は「辰」です。中国の『漢書 律曆志』では、辰は「ふるう、ととのう」を意味する「振」で、陽日が大地のすべてのものに平等に降り注ぎ、全ての物が振動し、草木もよく成長して形がととのった状態を表すと解釈されています。

春の日差しが大地のすべてのものに平等に降り注ぐということから、目に見える表だった行いも、これまで目に見えなかった行いも、ありとあらゆるすべてに光が当てられ、大きく変化していく年になるということです。つまり、自分でこつこつ頑張ってきたこと、自身でも気が付かなかった意外な才能が一気に開花する年になるかもしれないと捉えられます。

子供たちの可能性を大きく広げていく、そんな「やる気と元気に満ち溢れた一年」となるよう、全職員一丸となって、子供たちのために頑張っていきたいと思っています。

本年も、皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

### ☆大谷翔平さんからグローブが届きました！ 1/10



ロサンジェルス・ドジャースの大谷翔平選手から、グローブが届きました。子供たちは楽しみに待っていました。これまで報道されていた通り、左利き用グローブ1つ、右利き用2つです。さらに、右利き用の1つは下級生でも使いやすいように、小さい手でもピッタリになるようなサイズでした。様々な配慮がなされていて、ただただ感謝するばかりです。下記は、大谷選手からのメッセージです。

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。

ロサンジェルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介しますためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平

さらに、大谷選手のこの事業に合わせて「唐津市上場商工会のこども応援し隊」の皆さんから、3個の軟式ボールも寄贈いただきました。本当にありがとうございました。

1月10日の13:00に、4名の児童代表を校長室に招き、贈呈式を行いました。このいただいたグローブとボールは、まず、全学級で紹介した後、6年生から順にキャッチボールをしていきます。参観日には、これらをホールに展示いたします。保護者の皆様、ぜひ、ご覧ください。

基山小学校ホームページはこちらから

<https://www.education.saga.jp/hp/kiyama-e/>

